



Nils Holger Moormann Möbel GmbH  
An der Festhalle 2  
D-83229 Aschau im Chiemgau  
Tel. +49 (0)8052/90 45-0  
Fax +49 (0)8052/90 45-45  
info@moormann.de  
www.moormann.de

03/2022\_Art.-Nr. 1099174



## Setzen 6

Nils Holger Moormann, 2016

## **Material**

### **Wollfilz**

Die bei Moormann eingesetzten Wollfilze werden zu 100 % aus reiner Schurwolle gefertigt. Die Schafwolle wird durch Feuchtigkeit, Wärme- und Reibung verfilzt und verfestigt, bis ein homogenes textiles Flächengebilde entsteht. Wollfilz ist hautfreundlich, luftdurchlässig, elastisch, schalldämpfend, wärme- und kälteisolierend und durch seinen natürlichen Fettgehalt schmutz- und wasserabweisend. Unsere Wollfilze sind nach Oeko-Tex® Standard 100 geprüft, frei von zusätzlichen Bindemitteln, schwer entflammbar gemäß DIN EN 13501-1 (entspricht B1) und enthalten keine Giftstoffe. Wollfilzprodukte tragen in gewissem Maße zur Verbesserung der Luftqualität in Innenräumen bei, da sie Luftschadstoffe wie Formaldehyd oder Stickoxide chemisch abbauen und binden. Durch den Einsatz nachwachsender Rohstoffe kann Wollfilz ökologisch unbedenklich weiterverarbeitet und nach Gebrauch bzw. Verschleiß des Produktes umweltfreundlich entsorgt werden. Da es sich um ein Naturprodukt handelt, können die eingesetzten Fasern naturbedingten Schwankungen im Farb- und Melangeausfall unterliegen.

### **Pflege:**

Das Material ist wasserabweisend ausgerüstet. Dies verhindert, dass sich Flüssigkeiten dauerhaft festsetzen. Sollte der Artikel doch einmal verschmutzen, lässt er sich mit Seifenlauge leicht säubern. Eine Reinigung in der Waschmaschine wird nicht empfohlen, da auf diese Weise der Filzprozess fortgesetzt wird und die Wolle sich weiter zusammenwalkt. Bei größeren Verschmutzungen empfiehlt sich eine chemische Reinigung.

### **Polymerschäum**

Polymerschäume setzen sich aus zelligen Strukturen mit offenen oder geschlossenen Poren zusammen. Sie dienen als Grundwerkstoff zur Herstellung von Polstermöbeln.

## **Material**

### **Wool felt**

*The wool felt used at Moormann is produced from 100 % pure sheep's wool. The sheep's wool is matted and strengthened by moisture, heat and friction until a homogeneous fabric surface pattern results. Wool felt is skin-friendly, air-penetrable, elastic, sound insulating, heat and cold insulating and thanks to its natural fat content, dirt and water repellent. Our wool felts are inspected in accordance with the Oeko-Tex® Standard 100, free of additional binders, flame-resistant in accordance with DIN EN 13501-1 (corresponds to B1) and contain no toxins. Wool felt products contribute somewhat to improving the air quality in interior rooms since the air pollutants such as formaldehyde or nitrous oxide decompose chemically and bind. Due to the use of renewable resources, wool felt can be further processed with no ecological concerns and disposed of following product usage or wear in an environmentally friendly manner. Since a natural product is involved, the fibres used can exhibit natural fluctuations in colour and mixture patterns.*

### **Care:**

*The material is water repellent. This prevents liquids from becoming permanently absorbed. If the item still becomes soiled, then it can be easily cleaned with soapy water. Washing it in the washing machine is not recommended since this can continue the felting process and the wool will continue to be milled. Dry-cleaning is recommended for heavier soiling.*

### **Polymer foam**

*Polymer foams are comprised of cell structures with open or closed pores. They serve as the basic material for the production of upholstered furniture.*